

# MAYO

## PRIMERA COMUNION



Pocas fechas hay más entrañables en la vida de una familia que éstas en que los niños toman su primera comunión. Es natural procurar que guarden de ella un recuerdo imborrable, cuidando los detalles que puedan contribuir a hacerla más hermosa. Pero no es precisamente el aspecto exterior de la celebración el que deba realzarse más. Fiestas suntuosas, regalos excesivos, vestidos recargados, no van en absoluto de acuerdo con la sencillez que en todo momento debe caracterizarla. Trajes de comunión como éstos que presentamos, inspirados en hábitos religiosos, representan en su admirable sobriedad el espíritu que debe presidir ese día.